



*Damit jeder Mund bekennt:
"Jesus Christus ist der Herr" -
zur Ehre Gottes, des Vaters.*

(Phil 2, 11)

Und wie schaut es bei mir aus? Bekenne ich in meinem Leben und mit meinem Leben, im Alltag oder an besonderen Festtagen, dass Jesus Christus auch für mich der Herr ist?

Ja, ich bin Christ:in! Aber merkt man dies auch in dem, was ich sage? Und spüren es die anderen Menschen in dem, was ich tue? Habe ich eine Idee davon, wie ich bekennen kann, dass Jesus Christus der Herr ist?

Gott Vater, du bist deinem Sohn nicht von der Seite gewichen, als er in Jerusalem einzog und bis zum Tod für sich, seine Überzeugungen und letztlich auch für uns eingestanden ist. Sei du auch heute an unserer Seite, wenn wir versuchen, zu dir zu stehen und zu bekennen: "Jesus Christus ist der Herr!"



PALMSONNTAG

